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НААИР.НОВОСТИ
На Международной неделе бизнеса-2023 обсудили практики 
внедрения механизмов обратной связи с инвесторами
Лучшие успешные цифровые механизмы обратной связи с бизнесом, которые будут 
встроены в Региональный инвестиционный стандарт во всех регионах России, обсудили 
на сессии «6 элемент Регионального инвестиционного стандарта «Механизм обратной 
связи с инвесторами» участники третьего дня Международной недели бизнеса в Уфе. 
Модератором сессии выступил Исполнительный директор НААИР Рафаэль Хусяиншин.

— Сегодня Региональный инвестиционный стандарт признан универсальной платформой 
по созданию благоприятных условий в регионах для привлечения капитала и повышения 
эффективности мер поддержки инвесторов. Все 89 регионов участвуют в указанной 
работе: вовлечены бизнес, ресурсоснабжающие организации, органы власти. Второй год 
бизнес-сообщество дает оценку внедрения стандарта в регионах. Ведь задача 
республиканских правительств — наполнять созданные институты содержанием, — 
открыл сессию Рафаэль Хусяиншин.

Так или иначе все российские регионы создавали свои системы сбора обратной связи с 
инвесторами, выстраивали свои механизмы привлечения инвестиций, а значит, были 
заинтересованы, чтобы инвестор мог легко и быстро начать бизнес на их территории. Но в 
основу рекомендованной правительством РФ, после изучения всех практик, в качестве 6 
элемента Регионального инвестстандарта легла система «ЦУР Бизнес», реализованная в 
Московской области. В течение 2023 года она была в пилотном режиме апробирована в 10 
субъектах РФ, а уже с 1 января 2024 года будет действовать в 85 регионах России.

подробнее

Вопросы развития преференциальных зон обсудили на заседании 
экспертной площадки НААИР.Инфраструктура в Уфе в рамках 
МНБ-2023
Примеры наиболее успешных индустриальных зон, развитие инфраструктурных площадок, 
меры господдержки резидентов и кадровое обеспечение их предприятий в регионах России   
и за рубежом — все эти темы стали предметом обсуждения на заседании экспертной 
площадки НААИР.Инфраструктура (куратор — Габбасов Наиль Шамилевич), которая прошла 
в Уфе в рамках Международной недели бизнеса-2023. Организаторами секции выступили 
Корпорация развития Республики Башкортостан и Национальная Ассоциация агентств 
инвестиций и развития (НААИР). подробнее

Инвестиционную привлекательность Самарской области обсудили 
в рамках Дня региона на выставке-форуме «РОССИЯ»
30 ноября на выставке-форуме «РОССИЯ» в рамках Дня региона состоялась деловая сессия, 
посвященная инвестпривлекательности Самарской области. От НААИР в сессии принял 
участие Председатель Правления Сергей Беляков.

В ходе мероприятия команда Правительства Самарской области провела презентацию 
ключевых преимуществ и инвестпривлекательности региона. Представители бизнеса и 
ассоциаций рассказали о 7 причинах инвестировать в Самарскую область, а также о своем 
опыте создания и запуска проектов. В ходе мероприятия были также определены новые 
точки роста: МТК «Север-Юг», новая отрасль беспилотной авиации, развитие инновационной 
среды и планы. Кроме того, удалось узнать о ключевых проектах и достижениях региона в 
экономике и промышленности. подробнее

Тренинговый центр НААИР провёл второй мастер-класс по механизму 
СЗПК
30 ноября т.г. Тренинговый центр НААИР провёл для руководителей и сотрудников 
региональных агентств развития второй мастер-класс по вопросам реализации механизма 
соглашений о защите и поощрении капиталовложений (СЗПК). В качестве спикеров 
выступили представители Агентства защиты инвестиций и ПАО «ВТБ». В ходе мастер-класса 
были рассмотрены следующие темы: СЗПК: особенности механизма и работы с ним, 
Практические аспекты: заключение СЗПК СЗПК: региональная перспектива, Проектное 
финансирование СЗПК-проектов. подробнее

Деловой завтрак институтов развития состоялся на Первом Югорском 
экономическом форуме
Первый Югорский экономический форум начался с делового завтрака институтов развития 
Югры. Модератором мероприятия выступил Исполнительный директор НААИР Рафаэль 
Хусяиншин. 

В завтраке приняли участие представители бизнеса Югры, директоры институтов развития 
округа, а также Алексей Забозлаев, первый замгубернатора Югры, Сергей Афанасьев, 
директор Департамента экономического развития Югры — замгубернатора Югры, Сергей 
Черняев, замгубернатора Югры. подробнее

https://naair.ru/news/details/id/284
https://naair.ru/news/details/id/283
https://naair.ru/news/details/id/286
https://naair.ru/news/details/id/285
https://naair.ru/news/details/id/282


НААИР.НОВОСТИ
Тренинговый центр НААИР провёл обучение для муниципальных 
инвестиционных уполномоченных Саратовской области
Министерство инвестиционной политики Саратовской области, Корпорация развития 
Саратовской области и Тренинговый центр НААИР провели для муниципальных 
инвестиционных уполномоченных «Региональную инвестиционную школу» — программа 
обучения ответственных лиц за инвестиции в муниципальных образованиях Саратовской 
области и отраслевых министерств и комитетов области теоретическим и практическим 
знаниям в области взаимодействия с инвесторами от привлечения до сопровождения.                   
В течение месяца спикеры Тренингового центра НААИР проводили семинары и тренинги          
для 90 представителей органов местного самоуправления Саратовской области. подробнее

Тренинговый центр НААИР провёл мастер-класс по офсетным 
контрактам
16-17 ноября т.г. Тренинговый центр НААИР совместно с юридической компанией 
VERSUS.legal провели для руководителей и сотрудников региональных агентств развития 
мастер-класс по офсетным контрактам. В ходе двухдневного мероприятия были 
рассмотрены виды и параметры офсетных контрактов, организационно-правовая схема, 
документация о закупке, способы обеспечения закупок, финансовая эффективность и риски, 
а также типовые ошибки при реализации офсетного контракта. Модератором мастер-классов 
выступил Исполнительный директор НААИР Рафаэль Хусяиншин. подробнее

НААИР.КАДРЫ

В ноябре 2023 года в региональных 
спецорганизациях произошли следующие 
изменения в руководящем составе.

Комков Владимир Валериевич назначен 
директором АНО «Агентство привлечения 
инвестиций и развития инноваций Хабаровского 
края». Является выпускником первого потока 
программы подготовки управленческих кадров 
для госслужбы в регионах ДФО «Муравьев- 
Амурский 2030».

Новые назначения

НААИР.ИНВЕСТИЦИИ
ТОП анонсированных инвестиционных проектов — ноябрь 2023

Наш Telegram-канал «Инвестпроекты в РФ»

85 млрд. рублей 

Ростовская 
область
«Росхим» 

Производство аминокислот              
— сульфата лизина                              

и лизина-моногидрохлорида

Астраханская 
область

15 млрд. рублей 

АПК «Ресурс» 

Создание предприятия 
по выращиванию 

и переработке риса

13 млрд. рублей

Красноярский 
край

«Соврудник» 

Строительство 
золотоизвлекательной 

фабрики

7,7 млрд. рублей

Республика 
Татарстан

«Нэфис Косметикс» 

Строительство 
производственно-складских 

комплексов

11 млрд. рублей

Московская 
область

КВХ «Теплое»

Строительство 
молочно-товарной фермы

НААИР. АНОНСЫ И МЕРОПРИЯТИЯноябрь-декабрь 2023 г.

НААИР.Global. ВКС с генеральным директором AIM Congress 
Walid Farghal.

Зарубежная выездная стажировка членов НААИР (Export and 
Investment Promotion Agency of the Republic of Azerbaijan или China 
Investment Promotion Agency) 

январь 2023г
офлайн формат

5 декабря 2023
онлайн формат

Выездная стажировка в Калининграде
7-8 декабря 2023
офлайн формат
г.Калининград

Боев Александр Сергеевич назначен 
генеральным директором АО «Корпорация 
развития Владимирской области». 

Ранее занимал должность директора ООО 
«Экополис» и МУП УКС г.Орла

Щербинин Александр Александрович назначен 
на должность врио директора государственного 
казенного учреждения «Агентство по привлечению 
и защите инвестиций Кузбасса».
 
Ранее занимал должность заместителя 
директора Агентства. 

https://naair.ru/news/details/id/280
https://naair.ru/news/details/id/281
https://naair.ru/events
https://www.dg-yug.ru/news/2072431.html
https://kvedomosti.ru/?p=1147816
https://gornovosti.ru/news/110531/
https://www.agroinvestor.ru/investments/news/41389-kfkh-teploe-vlozhit-11-mlrd-rubley-v-stroitelstvo-molochnoy-fermy-v-podmoskove/
https://mkam.business-gazeta.ru/news/612277
https://t.me/investtorf


Запущен телеграм-канал ИнвестМуниципалитетНААИР. СЕРВИСЫ

НААИР продолжает работу по проведению Независимой оценки 
качества работы спецорганизаций, которая в том числе необходима 
для оценки деятельности агентства в рамках премии «Лидеры 
инвестиционного развития 2024». 

В 2023 г. 12 регионов прошли оценку, среди регионов-лидеров, 
получивших наивысшие оценки (более 80%) можно отметить 
Республику Татарстан, Нижегородскую область, Мурманскую область, 
Самарскую область и Красноярский край, Московскую область.

Оценка позволяет провести комплексную диагностику работы 
спецорганизации, детально проанализировать текущую деятельность 
организации (ревизию документации, процедур и сервиса для 
инвесторов), выявить слабые и сильные стороны, получив 
независимый взгляд со стороны.  По итогам оценки спецорганизации 
формируется аналитический отчет с рекомендациями, которые можно 
использовать для дальнейшего повышения эффективности 
организации работы и качества сервиса для инвесторов. Организации, 
набравшие более 75% получают Свидетельство, подтверждающие 
высокое качество работы и уровень сервиса для инвесторов.

Независимая оценка качества работы спец- 
организации — один из элементов региональных 
агентств-лидеров инвестиционного развития 

До конца года стоимость составляет 48 000 руб. 

Направить запрос на проведение оценки можно по контактам 
исполнительной дирекции Ассоциации.

 email: rrh@naair.ru+7(495) 663-04-16

Независимая оценка качества работы спецорганизаций

Разработка муниципальных инвестиционных профилей

Методические рекомендации и услуга
по разработке муниципальных инвестиционных 
профилей
В прошлом месяце НААИР запустила прием заявок на новую услугу, 
которая включает в себя разработку «под ключ» и содействие 
в дальнейшей реализации (наставничество, акселерационная 
программа) инвестиционных профилей муниципальных образований, 
соответствующих рекомендациям Минэкономразвития России                
по организации системной работы по сопровождению 
инвестиционных проектов муниципальными образованиями 
(«Муниципальный инвестиционный стандарт»).

Инвестиционный профиль муниципального образования — документ 
тактического развития инвестиционной активности на территории 
муниципального образования с опорой на ресурсный потенциал                
и социально-экономическое положение муниципалитета.

В состав инвестиционного профиля входит следующая информация:

Кроме того, а декабре НААИР представит Методические рекомендации 
по разработке инвестиционных профилей Муниципальных образований 
регионов России.

Контактное лицо для консультаций по данной услуге: Хусяиншин 
Рафаэль Равильевич.

 email: rrh@naair.ru+7(495) 663-04-16

общая характеристика муниципального образования;

основные социально-экономические показатели муниципалитета;

информация об основных предприятиях муниципального образования;

инвестиционные площадки для реализации новых проектов;

реализуемые на территории муниципалитета инвестиционные проекты;

анализ опроса предпринимателей муниципалитета;

ключевые компетенции муниципального образования;

результаты анализа актуальности продуктов, товаров и услуг, производимых 
на территории муниципалитета;

перечень предпринимательских инициатив и инвестиционных идей;

перечень инвестиционных ниш;

диагностическая карта муниципалитета по работе с инвесторами;

механизмы работы с инвесторами в муниципалитете 
(подготовка, привлечение, сопровождение);

В рамках экспертной площадки НААИР.Муниципалитеты запущен 
телеграм-канал, в котором собраны лучшие практики муниципальных 
образований, направленных на развитие инвестиционной 
привлекательности территории и развитие инвестиционного климата 
в муниципалитетах РФ.

Ссылка на телеграм-канал: https://t.me/bestinvestmo. 

Запущен телеграм-канал ИнвестМуниципалитет

По вопросам, предложениям, публикациям обращаться: 

@rechkina_promarketing

образ будущего муниципального образования;

дорожная карта для администрации муниципалитета;

перечень потенциальных инвесторов в проекты муниципалитета;

иная информация о муниципальном образовании, необходимая потенциальным инвесторам.



Республики Татарстан

Лидером по зарплатам, как и ранее 
является Чукотский автономный 
округ. 

В этом регионе 58,7% работников 
зарабатывают 100 тысяч рублей. 
Вторую строчку занял 
Ямало-Ненецкий автономный округ. 
Третье – Магаданская область. Далее 
идут Ненецкий АО, Москва, ХМАО, 
Сахалинская область, Республика 
Саха (Якутия) и Камчатский край.

Первую десятку рейтинга образуют: Москва, 
Санкт-Петербург, Новосибирская, Томская 
области, Республика Татарстан, Ивановская, 
Белгородская, Нижегородская, Костромская 
и Свердловская области. 

Еще 11 регионов, отнесенных к группе 
«лидеров», демонстрируют не только 
наиболее весомые результаты креативных 
индустрий, но и широкий набор предпосылок, 
для их развития.

Новости членов НААИР — ноябрь 2023

Рейтинг креативных
регионов России НИУ 
ВШЭ

Рейтинг регионов 
по зарплатам

Инвестпривлекательность 
регионов России на основе 
ESG-принципов.

НААИР.НОВОСТИ СПЕЦОРГАНИЗАЦИЙ

27 ноября 2023 ESG-лаборатория ЭФ МГУ           
и НРА опубликовала XI ежегодный 
аналитический отчет по инвестиционной 
привлекательности регионов России. 

Лидером по интегральному индексу 
инвестиционной привлекательности в 2023 
году стала Москва, второе место занял 
Санкт-Петербург, третье — Республика 
Татарстан.

Первый Югорский экономический форум 
завершил свою работу. 

За четыре дня форум посетили почти                         
1,5 тыс. участников. Участники форума 
обсудили актуальные вопросы экономики 
развития региона, привлечения инвестиций, 
построение государственно- частного 
партнерства, реализацию нефтегазового 
потенциала и промышленной 
инфраструктуры Югры, меры поддержки 
малого и среднего бизнеса в форматах 
круглых столов и пленарных заседаний. 
Кроме того 23 ноября в Москве состоялась 
презентация ОЭЗ «Нягань».

От туризма до промышленности: 
на онлайн-платформе «карта инновационных 
решений» представлено более шести тысяч 
разработок. С ее помощью крупный бизнес 
и городские структуры могут подобрать 
проекты и услуги под определенные задачи 
и связаться с авторами. 

Свои разработки на онлайн-платформе 
разместили около четырех тысяч 
предпринимателей. Каталог объединяет  
идеи по 18 направлениям. Среди них 
«Промышленность», «Креативные 
индустрии», «Туризм и отдых» и другие 
сферы.

г. Москва Ханты-Мансийский АО  
— Югра

Нижегородская область, 
Республика Татарстан

Корпорация развития Нижегородской   
области обменялась опытом по развитию 
инвестиционного потенциала с руководством 
Агентства инвестиционного развития 
Татарстана в ходе визита в республику. 

Стороны обсудили инвестиционные практики, 
создание и внедрение системы сервисов 
и услуг для инвесторов, развитие 
инвестиционного потенциала территорий. 
Также рассматривалась специфика работы 
агентств развития с органами власти, опыт 
реализации проектов в рамках концессионных 
соглашений.

В Стамбуле открылось представительство 
Корпорации развития Енисейской Сибири.
 
Открытие представительства — это не просто 
создание офиса, это в большей степени 
создание перспектив. Перспектив не только         
для развития взаимоотношений между 
бизнесом, но и между народами. До открытия 
команда начала подготовительную работу:                    
с сентября 2023 года было проведено                    
48 переговоров; 6 презентаций экономического         
и инвестпотенциала регионов; также приняла 
участие в четырех крупных выставках.

27-28 ноября в Казани состоялся XVI Форум 
«Деловые партнеры Татарстана». 

В нем приняли участие около 350 крупных 
татарских предпринимателей из более чем 40 
регионов РФ и более десятка стран 
ближнего и дальнего зарубежья. 
Кроме того на площадке казанского 
ИТ-парка состоялся VI Межгосударственный 
отраслевой форум по ГЧП. Участниками 
стали более 600 человек, которые 
представили 36 регионов страны.

Красноярский крайТульская область

подробнее подробнееподробнее

подробнее подробнееподробнее

подробнее подробнееподробнее

22 ноября стартовала образовательная 
программа «Развитие института 
инвеступолномоченных в муниципальных 
образованиях субъектов РФ».  

Проект проводится по инициативе 
Корпорации развития Тульской области                    
и регионального Минэка и реализуется 
МИМОП ТПП РФ совместно с ФГБОУ ВО 
«РЭУ имени Г.В. Плеханова» и Союзом 
«Тульская ТПП». Программа нацелена               
на повышение компетенций для 
инвеступолномоченных МО.

https://www.econ.msu.ru/departments/esg/news/investranking112023/
https://www.hse.ru/data/2023/11/14/2106798958/Human_Capital_NCMU_Digest_Special_Issue_3_Creative_Regions_11-2023.pdf
https://riarating.ru/infografika/20231120/630252682.html
https://tula.bezformata.com/listnews/investitcionnih-upolnomochennih-tulskoy/124393036/
https://tida.tatarstan.ru/index.htm/news/2257315.htm
https://ensib.ru/v-stambule-otkrylos-predstavitelstvo-korporatsii-razvitiya-enisejskoj-sibiri/
https://invest.nashsever51.ru/list_item/news/korporatsiia-razvitiia-murmanskoy-oblasti-sovmestno-s-rbk-zapustili-spetsproekt-investitsii-i-razvitie
https://investmoscow.ru/press-center/news-article/?article=290674
https://fondugra.ru/news/14480/


НААИР В ЛИЦАХ

ЯКУТОВА МАРИНА 

В августе 2022 года я приехала на Камчатку и в порядке эксперимента 
возглавила сразу два региональных института развития — АО «Корпорацию 
развития Камчатского края» (далее — КРКК) и ООО «КРДВ-Камчатка» (далее — 
КРДВ). 

Была поставлена задача объединить усилия по сопровождению инвесторов          
в крае в режиме «одного окна»: из двух разных организаций создать,                         
по сути, единый коллектив. При этом юридически объединить разные                                        
по организационно-правовой форме и по подведомственности организации 
изначально было невозможно.

Пришлось подстраиваться в своей работе под два центра постановки задач, 
принятия решений и отчётности: федеральный и региональный. Поначалу было 
крайне сложно, но постепенно всё становилось более управляемым                          
и системным. Тем не менее, к моему большому сожалению, руководством АО 
КРДВ эксперимент был признан неудачным, и через год я простилась с КРДВ, 
оставшись только генеральным директором КРКК. 

Возможно, мне сложно судить объективно, но всё же полагаю, что идея 
объединения институтов развития на Камчатке была правильной                                    
и в перспективе могла бы привести к значимому прорыву в создании 
благоприятного инвестиционного климата, став одной из основ последующих 
достижений региона в комплексной работе с инвесторами. 

Что касается карьерного пути, то первый бизнес я создала в 1993 году                         
в возрасте 23 лет. 

С тех пор довелось руководить коллективами от 10 до 80 человек, возглавлять 
экспертные группы и управления, поработать и в бизнесе, и во власти, освоить 
адвокатскую практику, побывать практически во всех субъектах нашей 
большой Федерации. 

Когда предложили оставить Москву и поехать работать на Камчатку — я 
думала всего один день. И не жалею. Камчатка и весь Дальний Восток 
действительно прекрасны, работа сложная, но интересная, люди 
профессиональные и дружелюбные, есть ощущение насыщенности жизни, 
есть идеи и планы, есть интерес к созиданию, есть команда 
единомышленников. 

Ваш опыт в должности руководителя спецорганизации?

Руководитель АО «Корпорация развития Камчатки»

Дата рождения  

06.08.1969

Место рождения  

г.Нурек, Таджикской ССР

Образование

Химический факультет Чувашского государственного университета, 1991.

Юридический факультет Чувашского государственного университета, 1997.

Институт практической психологии НИУ Высшая школа экономики, 2010.

Кандидат юридических наук.
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Какие Вы видите основные точки роста в своем регионе 
на ближайшую перспективу?

Основные направления привлечения инвестиций у нас традиционные — 
рыболовство и переработка водных биоресурсов, судоремонт и судостроение, 
логистика, энергетика (в том числе зелёная). 

Всё большее развитие приобретает туризм. Это наиболее динамично 
развивающаяся отрасль. А в связи с планируемым в 2025 году открытием 
нового международного пассажирского терминала аэропорта, мы особенно 
озабочены привлечением инвестиций в создание туристической 
инфраструктуры, новых современных мест размещения, точек притяжения 
для активного отдыха и внутренней логистики полуострова. 

Природный потенциал Камчатки может быть задействован в создании 
санаторно-курортного кластера, прежде всего, бальнеологической 
направленности. Мы предпринимаем усилия в направлении как разработки 
Стратегии санаторно-курортного развития, так и поиска потенциальных 
инвесторов под эти задачи. Уже есть определённые договорённости.

Остро стоит вопрос строительства комфортного современного жилья                       
для жителей полуострова и молодёжи, которую мы хотим привлечь                            
на Камчатку. У Корпорации есть своя инвестиционная площадка в Елизовском 
городском поселении, на которой мы с партнёрами попытаемся реализовать 
комплексную жилую застройку, максимально отвечающую запросам 
камчатских жителей.

Ключевое достижение в качестве руководителя — это сохранение                              
и поддержание позитивного климата внутри коллектива, усиление команды, 
сплочение вокруг общих целей. Знаете ведь как часто бывает — приезжает 
руководитель извне, и давай с порога устанавливать свои порядки, диктовать 
условия и навязывать решения. Мне же хочется максимально раскрывать 
возможности своих ребят, давать им действовать самостоятельно свободно            
и творчески, проявлять инициативу, не бояться высказываться, накидывать 
варианты решений. Я искренне ценю и прислушиваюсь ко мнению каждого,         
не жалею время на индивидуальные разговоры, профессиональные дискуссии 
внутри Корпорации. 

Также считаю своей личной инициативой и достижением создание Клуба 
юного предпринимателя при КРКК. Наши дети великолепны!  Я верю, что если 
у нас хватит энергии и задора на то, чтобы системно и кропотливо заниматься 
с ними, то отдача от этого «проекта» будет иметь самые серьёзные 
последствия и для Камчатского края, и для страны в целом.

Вот, пожалуй, и все мои достижения как руководителя спецорганизации.                   
Но у нашего коллектива достижений побольше, и они действительно 
значимые. Наша команда принимала самое непосредственное участие                     
в разработке нового краевого инвестиционного законодательства, нам 
удалось усилить роль КРКК через формирование на её базе одного окна               
по всем региональным мерам поддержки инвесторов. Мы работаем с каждым  
муниципалитетом края над созданием инвестиционных площадок. В текущем 
году была сформирована и собственная инвестплощадка Корпорации, 
которую мы будем развивать совместно с бизнес-партнёрами. Мы научились 
«упаковывать» проекты инвесторов в инвестсоглашения, у нас есть ряд 
совместных коллабораций с крупными федеральными игроками. Мы стоим         

Ключевые достижения в качестве руководителя 
спецорганизации?

В Российской Федерации осталось всего 11 субъектов, где я ещё не была.          
При этом специально задачи объездить всю страну никогда не стояло. Просто 
7 лет  была работа, связанная с постоянными командировками в регионы.

Интересный факт о себе
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? Блиц-опрос

Лучшие спецорганизации по работе с инвесторами?

Ленинградская область

Татарстан

Самый эффективный канал привлечения инвестора? 

Личный ресурс губернатора

Назовите самые интересные практики из других 
регионов, которые вы бы хотели взять на вооружение         
в Вашей спецорганизации? 

Индустриальные парки с созданием поселений ИЖС для сотрудников 
по примеру АИР Новосибирской области.

Какими можете поделиться лайфхаками или какой 
дать совет по работе с инвесторами в регионе?

Советы гораздо большим профессионалам, чем наша 
камчатская команда — это пустое. Но вот лайфхак 
найдётся. Мы, являясь акционерным обществом и получая 
от учредителя-края имущество в уставной капитал, 
создаём совместные предприятия с крупными 
инвесторами и развиваем инфраструктурные проекты          
на основе инвестиционных соглашений. При этом после 
выполнения всех условий таких соглашений, Корпорация 
может продать инвестору свою долю по заранее 
оговорённой цене и выйти из бизнес-проекта, оставив 
инвестора единоправным оператором объекта 
инвестиций. По такой схеме у нас строится новый 
терминал аэропорта, реконструируется действующий 
санаторий, реализуется проект по созданию в центре 
города канатной дороги и городского парка на сопке, 
будет строиться молодёжный лагерь.

Расскажите какие у вас есть хобби и увлечения?

У меня было две страсти с детства — это автомобили и собаки. 

Живя в Москве, я занималась автомобильным ориентированием, наш экипаж 
неоднократно выигрывал различные соревнования. Несмотря на то, что                      
от спорта с собаками я уже несколько лет как отошла (раньше занималась 
аджилити), дрессировка собак остаётся любимым хобби.  

Камчатка даёт возможность приобщиться и к автогонкам, и к ездовому спорту 
на собачьих упряжках.

investkamchatka.ru

автомобили собаки

https://investkamchatka.ru
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